

GO 4 IT!

福山市立駅家西小学校
第4学年
2025年（令和7年）
10月3日（金）
第12号

サッカ一体験をしました！

9月24日に、福山シティFCより、コーチの方がサッカ一体験をしてくださいました。友達とのパスを楽しんだり、最後はサッカーの試合形式で熱いバトルも繰り広げる等、楽しみながらサッカーに触れることができました！、学習発表会へ向けても、この大切な命をしっかりと輝かせて、一生懸命にがんばりたいと書かれていました。今後のことども達の成長がさらに楽しみになる道徳の授業でした。



どうとく

また、11月の宿泊体験活動の説明会へも多数のご参加をいただき、ありがとうございました。説明書類について、当日配付ができず、大変ご迷惑をおかけしたことをお詫びいたします。先週16日（火）に配付させていただきましたので、ご確認ください。ご不明な点がございましたら、各担任の方へご連絡いただければと思います。

説明会・学級懇談会にて、以下のことを補足してお話しいたしましたので、ご確認ください。

児童日記（道徳参観日）

わたしは、けつぶれシートを4週間してみて、思ったことが2つあります。
一つ目は、毛手振れシートをやつているのにどんどんできることが増えていったと思います。理由は、目標を立てることで、自分で「」
次は、どうすればいいのだろう?や、「」には、完璧だった!」
という判断ができるようになつたからです。
二つ目は、友達とちがう意見や同じ意見をむつことができるようになりました。理由は、自分と同じ意見をもつ人も違う意見をもっている人がいると、ちがう意見の人はどういうに考えたのかを考えたり、自分の意見とどこがちがうか、感がられるからです。

私は、この4週間で、「計画、テスト、分析、練習」という学習に取り組みました。最初は、「計画」で、「もつと早く計算ができるようになりたい」と思っていました。そこで、まずはどのように勉強すればよいかを考え、ノートにまとめてから取り組むことにしました。次に「テスト」では、立てた計画をためす気持ちでチャレンジしました。しかも、おもつたよりも間違いが多くて、計算の手順をとばすことがありました。「分析」では、どこでまちがえていたのかを一つ一つ丁寧に見直しました。私は、わり算の筆算の計算をまちがえていたことが多くて、計算の手順をとばすことを知りました。

これは、とても大切だと思いました。最後の「練習」では、つけた弱点を集中してやり直しました。間違えた問題をもう一度とくだけではなく、自分でいた問題を作つてといてみるなどの工夫もしました。4週間の学習を終えてみると、始めて比べて自分の力がのびたことを実感できました。

お知らせ・お願い

- ・9月29日（月）～10月25日（土）まで、4-1と4-2にそれぞれ1名ずつ実習生が入ります。授業を参観したり、授業を計画して実践したりするなどの実習を行いますので、ご理解ご協力の程、よろしくお願ひいたします。
- ・9月30日（火）に、「総合的な学習の時間」で地域のごみ調査として校外学習を行います。駅家西小学校付近の道や公園にどのようなごみがあるのかを調べたり、実際にゴミ拾いを行ったりします。学校の方でも準備はしますが、ご家庭に作業用手袋（軍手）や火箸などありましたら、持ってきてください。

10月の納金

学年費	2,575円
手数料	44円
活動費積立金	1,000円
学習端末保守費	381円
計	4,000円

納金振替日は
10月10日（金）です。
よろしくお願ひします。

